

Alfonsina Irigoyen

Alfonsina Irigoyen sub-campeón en Perú

Cerca de las 17 horas del lunes en Ezeiza estaban ansiosos. Sus padres y Marcos Villafañe fueron a recibir a Alfonsina Irigoyen que regresaba de Lima, Perú después de 10 días de participar en el Torneo Sudamericano Sub-17.

Con siete horas de vuelo por la empresa Lan-Chile regresó a nuestro país la jugadora local que consiguió el sub-campeonato en Perú después de disputar seis partidos.

Al seleccionado argentino le tocó jugar un partido por día, mientras que en las últimas dos jornadas jugaron hasta dos encuentros por día. En la primera rueda recordemos que el seleccionado nacional perdió frente a Brasil por 9 a 5, cayó contra Ecuador por 6 a 5, ganando el tercer partido por 7 a 6 frente al local Perú. En la segunda rueda perdieron nuevamente con Brasil por 2 a 1, le ganaron a Ecuador por 14 a 4, ganando el último encuentro contra Perú por 10 a 0. Estos resultados al seleccionado nacional le permitieron conseguir el Sub-campeonato en esta categoría.

Durante los primeros días las chicas que integraban el equipo nacional sufrieron mucho los cambios climáticos ya que en algunos días se sentían mucho las altas temperaturas, bajando bruscamente en otras jor-



Alfonsina Irigoyen junto a sus padres

nadas.

Alfonsina y el resto de sus compañeras se alojaron en un Colegio de Nombre La Unión, muy parecido al Centro de Alto Rendimiento Deportivo.

En su traslado a Jeppener Alfonsina Irigoyen pasó por la Municipalidad de Brandsen en donde fue recibida por el secretario de Gobierno Municipal.

Minutos antes dialogó con TRIBUNA explicándonos su nueva experiencia deportiva «La verdad es que me fue exce-

lente, creo que el nivel nuestro fue muy bueno. Nosotros comentábamos con el resto de las delegaciones que estábamos en el mismo lugar de alojamiento que nosotros nos juntamos pocos días a practicar, mientras que el resto de las delegaciones viven todos en el mismo lugar y entrenaron mucho tiempo para este torneo. El entrenador nos dijo que estaba orgulloso del grupo que le tocó conducir, además para mí esta fue mi última participación en la cate-

goría Sub-17. Ahora tengo que pensar en trabajar mucho para la categoría Sub-20. En cuanto a Perú mucho no te puedo decir porque salimos poco, Perú me pareció un país muy sucio, después en donde fuimos a realizar las compras era un lugar mucho más lindo». Alfonsina estaba cansada pero contenta, su experiencia deportiva la calificó de muy buena y esperaba regresar a Jeppener para juntarse con sus amigas y comer nuevamente un buen asado.